
令和５年度　市民と市長と気楽にトーク（上半期・定例開催）

いただいた主なご意見をご紹介します。

項目 内容

河川の増水時に道路との境がわからなくなる箇所へのガードレールの設置について、現地を確認
し、対応してほしい。

道路を走行時に、繁茂した竹や木が車に当たって危険である。

柳北小学校東側の山側に、砂防堰堤建設計画の話を聞いたがどうなっているか。

施設の建設においては、補助金などを活用し負担を少なく整備されていると思うが、ランニングコ
ストについてどのように考えているのか。

大畠小学校グラウンド東南角の急斜面の上に高木がある。通学路で危険であるため伐採してほし
い。

旧伊陸中学校の空き教室の有効利用はできないか。

大雨の際に避難指示が発令されたが、どこに避難するか予め指定できないか。

夜中に避難指示が出たときどのように行動したらよいのか。

柳井商業高校跡地は、防災ゾーンにもなると聞いた。ぜひ防災に関する体験などができるようにし
てほしい。

避難所へ避難するときペットはだめと言われた。ペット同伴で避難できるようにしてほしい。

市政・行政への提言について、どういった意見が寄せられているのか、情報発信できないか。

市議会に提案する議案を市のホームページに載せるべきではないか。

観光案内や市の行事など、細かな情報をホームページなどに掲載してほしい。
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項目 内容

人口が令和５年３月末で３万人を切った。こうした人口減少への市の対応は。

人口減少に対する不安がある。予算説明の中で他所より良いことが沢山あることがわかった。市
のＨＰ等を改善をしてしっかりとPRしてほしい。

子育て世代移住・定住促進事業は今後も継続していくのか。これは市単独の補助制度か。

乳幼児から高校生までの医療費が無償化された経緯を知りたい。

高校生までの医療費について、他市に通学する市民や市外から来る高校生は対象となるのか。

断熱リフォームの補助や子育て応援・定住促進事業は、温暖化対策や子育て世代への支援になる。
来年度以降も継続するのか。

空き家を取り壊して更地になったところに草が繁茂している。行政として対策への支援ができな
いか。

空き家は増えているが、空き家バンクへの登録がされていない。

休耕地が荒れ、周辺住宅地や農地が被害を受けている。農業委員会からの指導を徹底してもらい
たい。

農業経営の継続が難しくなっているなか、これらの課題に、国や県は支援を行っている。市も支援
なりの対応をお願いしたい。

農業の後継者がいない。これからどうしていくのか。

中山間地域直接支払事業の計画期間について、高齢化が進む中、１期５年は長いので１期３年とし
てほしい。県に対して、現状報告をしてほしい。

クマやサルへの対応について。

ゴミの分別方法がわかりづらいので、もう少し分かりやすいガイドブックを作ってほしい。

不燃物処理場の埋立てごみが、そろそろ一杯になるのではないか。次の候補地を考えているのか。

ごみステーションの設置について、市として、明確な基準を示してほしい。

ゼロカーボンシティ宣言をし、関連予算も説明されたが、具体的な取組についての説明がない。
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項目 内容

新型コロナウィルス等の影響で観光客が激減したと思うが、客足は戻っているか。

予約制乗合タクシーについて、便数を増やすなど改善してほしい。

ふるさと納税の状況はいかがか。また、柳井市をＰＲするものを返礼品としているか。

窓口で市民に説明する時は、専門用語を使用するのではなく、分かりやすい言葉で説明しないと
市民には分からない。

柳井ひとづくりアカデミーの講演を聞き大変感動した。今後、子どもたちにもこうした講演を聞く
機会を作ってほしい。
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